

Linedance in der VHS

Ab Montag, 8. September, bietet die VHS Cuxhaven erstmalig einen Country-Linedance-Kurs an. Die Übungsabende finden je-

weils Montagabend um 18 Uhr im Gebäude Abendrothstraße 16 statt.

Unter Anleitung von Patricia Zierke werden zunächst Grundschrte und leicht erlernbare Tänze vermittelt - Vorkenntnisse sind nicht erforderlich.

In den 60er Jahren aus Amerika rüber gekommen

Die Tanzform schwappte in den 60-Jahren aus Amerika zu uns herüber und fand in den letzten Jahren großen Zuspruch.

Inzwischen gibt es richtige Linedance-Events und öffentliche Treffen. Hier tanzen dann verschiedene



Gruppen gemeinsam miteinander. Beim Linedance sind keine Tanzpaare erforderlich. Es ist eine choreografische Tanzform, bei der einzelne Tänzer unabhängig von der Geschlechtszugehörigkeit in Reihen und Linien vor- und nebeneinander tanzen. Jeder tanzt genau genommen solo, jedoch in Reihen synchron mit den Anderen.

Die Tänze sind passend zu Musik choreografiert, die meist aus dem Bereich Country und Pop. Eine Kleiderordnung ist nicht vorgeschrieben. Weitere Infos/Anmeldung über die VHS der Stadt Cuxhaven, Telefon (0 47 21) 73 5 20. ku